

Extrait de Procès-Verbal

Assemblée Générale Ordinaire du 23 novembre 2020

RAPPORT MORAL

Renaud LAURETTE, en tant que président, et les bénévoles impliqués ont présenté le rapport moral et le rapport d'activités.

L'assemblée générale actuellement tenue en avril s'est trouvée reportée en novembre compte tenu des contraintes de la pandémie. L'exercice couvre donc les années 2019 et 2020.

Le point marquant est le début d'un fonctionnement en groupes avec l'arrivée de « Balma en Transition » complétant les groupes « Urbanisme », « déplacements », « biodiversité » et jardinage ».

L'actualité est très chargée et les défis toujours présents, malgré la situation de pandémie, qu'on peut structurer selon quatre thématiques :

- L'urbanisme avec la prochaine tranche qui se prépare sur Vidailhan du côté du coteau de la Garrigue et l'ouverture d'un secteur d'aménagement autour de la route de Castres qui nécessite notre attention.
- Pour les déplacements : l'enquête publique de 2019 sur la troisième ligne de métro et le plan mobilité avec un focus particulier sur les itinéraires cyclables qui ont fait l'objet d'un récent Balma infos (plan vélo à l'étude)
- La biodiversité pour lesquels on souhaite mettre en visibilité des milieux menacés pour une meilleure prise de conscience.
- Et la Transition en accueillant le groupe « Balma en transition » pour promouvoir dans l'esprit du mouvement des « villes en transition » des pratiques différentes de vie ensemble et avec notre environnement.

1/ Enquêtes publiques et concertations

Nos interventions dans les enquêtes publiques et les concertations de Toulouse Métropole se justifient de plus en plus compte tenu du rôle majeur de la Métropole dans les maîtrises d'œuvre et les orientations en matière d'aménagement. Nous sommes en permanence en veille sur tous les dossiers qui peuvent avoir des répercussions sur Balma. Nous avons participé aux débats, commissions et enquêtes publiques pour le PLUiH, Dessine-moi Toulouse, Plan Mobilité 2020-2025-2030 et le Plan climat.

2 / Associer les acteurs du territoire

La Métropole étant le lieu de décision pour notre commune, nous avons décidé, depuis plusieurs années, de créer des liens avec différents acteurs associatifs du territoire comme membre actif du Collectif Terres Fertiles, membre de la Recherche Action Participative Gardénia. Nous sommes acteur associé dans diverses actions (colloque, conférences, ateliers de projet sur la commune de Balma,

CODEV de Balma, projet de recherche sur la pollution de l'air, collectif Laisse Béton), avons animé un évènement "Remue-méninges" dans le but de recueillir des propositions citoyennes pour "Relever les défis environnementaux et climatiques", et animons des ateliers de jardinage en convention avec le collège de Balma.

3/ Connaître la biodiversité

Au-delà à notre participation à des séminaires et colloques, nous avons continué les observations en atteignant un record de près de 900 observations collectées pour l'année 2019. La campagne d'observation des arbres remarquables continue, et les réunions mensuelles d'échange se sont fait en visioconférence compte tenu de la pandémie.

4/ Les avions de Lasbordes

Nous siégeons à la réunion du Comité Permanent et à réunion de la Commission Consultative auxquels 2 nouvelles associations de riverains se sont jointes sous proposition de notre association.

Approbation du rapport moral

Pour : 19

contre : 0

Abstention : 0

Résultat : approuvé à l'unanimité

A Balma, le 26 novembre 2020.

Le Président de séance



Renaud LAURETTE

Le Secrétaire de séance



Michel DUNAND